

# *Denuncian nueva maniobra contra Cuba en el Parlamento Europeo*

---



Imágen: Archivo.

La Habana, 4 jun (RHC) Un reducido grupo de eurodiputados que responden a la agenda de Washington, han logrado incluir en la próxima Asamblea Plenaria del Parlamento Europeo que se celebrará el próximo día 8 de junio, un punto relativo a la Situación Política y los Derechos Humanos en Cuba.

La denuncia del hecho fue publicada, en el sitio web del Parlamento cubano, bajo la firma de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular de la República de Cuba.

## **Susurros, murmullos y más de lo mismo**

Pretenden que se adopte una resolución contra Cuba, tergiversando la realidad. A su vez tratan desesperadamente de quebrar los vínculos que unen a la isla con la Unión Europea.

Del mismo modo intentan detener la implementación del Acuerdo de Diálogo Político y de Cooperación que se desarrolla en la actualidad sobre la base del respeto mutuo y la igualdad entre ambos Estados, indica la declaración de los diputados cubanos. «No nos asombran tales acciones, son propias del doble rasero que les anima, de la doble moral que les caracteriza», destaca la nota del Parlamento.

Aparentan preocupación por el ejercicio de los derechos humanos en Cuba, un país libre, independiente, soberano, democrático, de justicia social y solidaridad humana, donde el pueblo decide sus destinos y donde siguiendo un inviolable principio martiano, recogido en la Constitución, la ley primera de la República es el culto de los cubanos a la dignidad plena del hombre.

El texto remarca que es curioso que, tan intranquilos e inquietos por los derechos humanos en Cuba, no hayan convocado al Parlamento Europeo para analizar la principal violación de los derechos humanos que sufre el pueblo cubano, que es el bloqueo genocida impuesto a nuestro país desde hace 62 años y recrudecido hasta límites cualitativamente increíbles en medio de una pandemia y una crisis económica mundial; un bloqueo que afecta también a los ciudadanos de Europa, especialmente a sus empresarios. (Fuente: Granma).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/259694-denuncian-nueva-maniobra-contr-cuba-en-el-parlamento-europeo>



**Radio Habana Cuba**